

TELEPHONE

THE GARDEN HOUSE  
40B. HILL STREET  
LONDON, W. 1.

Londres, 13 de abril de 1949.

Señora  
M. Yañez Bianchi Tupper  
Santiago- Chile

---

Distinguida Señora y amiga:

Quizás Vd. se recordará de mi y de aquella magnífica fiesta en su exquisita casa donde contribuí con la lectura de algunas poesías en inglés-francés y castellano, habiéndonos vuelto a encontrar en ocasión de mi visita rápida a Chile en enero-febrero del 46. Casi volví a Chile hará cosa de dos meses pues estuve en el Rio de la Plata, pero teniendo una tarea enorme para promover el intercambio cultural en Montevideo, Buenos Aires y los centros de las provincias argentinas, no pude seguir a Chile desde Mendoza como lo esperaba en un momento.

El año pasado dejé la diplomacia para establecerme en Londres y aceptar el puesto de Presidente de la Comisión de Recepción de las Olimpiadas y en esta calidad me tocó recibir la delegación chilena entre 50 otras. Estoy además en muy buenos términos con el Embajador Bianchi que ha estado en Chile en visita hace poco.

Me estoy dedicando a estimular las relaciones culturales no solamente con el Rio de la Plata sino también con Francia donde tengo relación con entidades y Universidades. También aquí en Inglaterra di muchas conferencias, como en Argentina, Uruguay, Francia y en España hace un año cuando estuve allí como huésped del Consejo Cultural Hispánico.

Ahora bien, he dado muchas conferencias, pero casi nunca he tenido un comentario tan apreciativo como el de uno de sus huéspedes que escribía en algún diario, sino me equivoco bajo un seudónimo. Creo que Vd. se recordará del artículo y de él. Tendría muchísimo interés en tener copia de dicho artículo sacado del archivo del diario, y le quedaría sumamente agradecido me lo consiguiera, o por lo menos si Vd. sabe el nombre del autor o del diario y la fecha de publicación, le agradecería comunicarlo a mi excelente colega el Señor Clissold del Consejo Británico, para que él se ocupe, como estoy seguro lo hará teniendo las indicaciones necesarias.

////

///

TELEPHONE

THE GARDEN HOUSE  
40B. HILL STREET  
LONDON, W. 1.

+2+

Finalmente ya que no hemos podido ver-  
nos se me ocurre se me ocurre que le gustaría tener un re-  
trato con mi dedicatoria y se lo mando con la presente, y  
créame que recuerdo siempre mi lectura en su casa de aquel  
pasaje de su novela de la cabalgata de noche, descripción  
tan vívida y que mas que prosa parece poesia. No dudo Vd.  
habrá publicado otras obras y me sería muy grato tener su  
última.

Le ruego recordarme a su distinguido  
esposo pues bien recuerdo el almuerzo que tuvimos en San-  
tiago durante mi última estada, y con estos gratos motivos la  
saludo con la estima y cordialidad de aquellos tiempos y de  
siempre



PATRIMONIO UC

Pd: Contra toda esperanza acabo de recibir del British Council copia de la traducción al inglés del mencionado comentario que habia incluido en mi informe al Consejo Británico. De manera que aunque me hubiera sido un placer tener el comentario en castellano original, no me esencial y no me queda sino rogarle expresar al autor que estoy seguro Vd. recordará quien es - el placer que he tenido al releer otra vez su muy bondadosa y generosa apreciación de mi actuación en esa y de la cierto de la selección de los autores etc. Si Vd. tuviera a bien ponerme dos líneas con el nombre dé él, me será muy grato escribirle algunas líneas si está en Chile.